

Un Monde Ensemble

Porteurs de projets – Porteurs d'espérance

associationume@gmail.com - <https://unmonde-ensemble.fr>

Lettre de nouvelles – Décembre 2025

Bien chers amis, familles, et vous tous qui accompagnez d'une manière ou d'une autre les « aventures » d'Un Monde Ensemble,

Notre dernier (petit) rapport d'activité date du 09 août dernier et n'a été transmis que via les réseaux... Que ceux qui n'y ont pas eu accès veuillent bien nous pardonner !

Voici donc quelques nouvelles de notre (votre !) association et des actions menées tout au long de l'année 2025 (reprenant aussi les infos transmises en août).

Face au dénuement réel des enfants, écoles et orphelinats que nous aidons, Un Monde Ensemble couvre des besoins concrets ; nos dons vont directement à ceux qui sont accueillis dans ces structures. Nous témoignons ici de la reconnaissance immense – parfois jusqu'aux larmes - de nos partenaires sur place, qui travaillent avec tant de dévouement, lorsque nous leur annonçons que nous allons pouvoir couvrir tel ou tel besoin !

A ce jour :

L'Ecole Espérance (Sud du Tchad) :

Ce sont près de **1930 euros** qui ont été versés à l'école Espérance :

- 970 € pour la construction d'un local sécurisé, après le vol dont l'école a été victime ;
- Le reste, soit près de 960 € pour couvrir les besoins urgents et de fonctionnement de la rentrée 2025-2026 : Soutien aux enfants défavorisés, matériel scolaire (tables-bancs), bouillie pour les goûters des enfants.



L'orphelinat Dieu Bénit, son école de couture et ses étudiants :



L'orphelinat Dieu Bénit a bénéficié de près de **3225 euros**, répartis comme suit :

- 606 € pour l'école de couture (achat de tissu, fil et autres articles pour que l'école puisse fonctionner) ;
- 320 € pour pouvoir labourer et ensemencer un champ qui appartient à l'orphelinat ;
- 1680 € pour payer les études supérieures de 3 jeunes orphelins en troisième année de Licence ;
- 620 € en nourriture (aide d'urgence) et en soins médicaux, notamment pour l'enfant Bonheur.

L'Orphelinat Béthanie :

920 euros, exclusivement pour l'achat de lait maternisé, 1^{er} et 2^{ème} âge.



Au Sud-Liban :

Soutien alimentaire, vêtements et soins médicaux pour deux frères, Edmond et Tony et leur famille indigente : **575 euros**.



Comme vous le voyez, bien que le « format » d'Un Monde Ensemble soit très modeste, nos actions – **près de 6650 euros en 2025** – sont précises et se veulent le plus utiles possible, pas seulement à court terme, mais également sur le moyen et long terme...

Tout cela a été rendu possible grâce à votre soutien. Cette année, nous avons également été encouragés par des dons inhabituels mais bien venus : (le don d'un lycée-collège, ainsi que celui d'une association partenaire). **Mille fois MERCI !**

Serge et Laetitia, Un Monde Ensemble